

Die Schulgemeinschaft des Goldberg-Gymnasiums Sindelfingen
trauert um

Dorothea Bühler

* 7. 8. 1933 † 5. 10. 2022

Dorothea Bühler hat von 1971 bis 1993 am Goldberg-Gymnasium Sport und Textiles Werken unterrichtet. Ihre Schülerinnen und Schüler haben sie als fachkundige und fantasievolle Vermittlerin nützlicher Handarbeitstechniken und ebenso als mütterliche und einfühlsame Vertrauensperson in dankbarer Erinnerung. Sie war jedoch nicht nur eine kompetente Fachlehrerin, sondern mit ihren Anregungen, die sie mit viel Herzblut und Engagement in das schulische Leben einbrachte, eine prägende Gestalt. Besonders für Theaterprojekte und Schuljubiläen war sie, selbst eine begeisterte Schauspielerin, mit ihren Ideen und ihrem handwerklichen Geschick von unschätzbarem Wert.

Sie setzte sich auch in herausragender Weise für den Schüleraustausch ein, der ihr als besonders wertvolles Projekt der Verständigung und Freundschaft mit jungen Menschen aus anderen Ländern und Kulturen galt.

Im Verein der Freunde des GGS, dessen Vorsitz sie einige Jahre innehatte, spielte sie eine wichtige Rolle. Viele erinnern sich an ihre legendäre Gastfreundschaft: In ihrem zauberhaften, stets offenen Haus unterhalb des Goldbergs bot sie ganz unterschiedlichen schulischen Gruppen Raum, feierte Feste und beherbergte Gäste aus aller Welt. Bis zum Schluss bewahrte sie sich ihren ansteckenden Humor und einen unerschütterlichen Optimismus.

Dorothee bleibt unvergessen.

**Schulleitung, Personalrat, Elternbeirat, Verein der Freunde,
ehemalige Kolleginnen und Kollegen des Goldberg-Gymnasiums**